

ABSTRAK

Yunia Hurrotun Toyyibah, 2021, *Pengaruh Motivasi Menghindari Riba Terhadap Keputusan Menjadi Anggota di KSPPS BMT NU Jawa Timur Cabang Larangan Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Pembimbing: Lely Shofa Imama, Lc., M.S.I.

Kata Kunci : *Motivasi Menghindari Riba, Keputusan Anggota*

KSPPS BMT NU Jawa Timur Cabang Larangan termasuk sebuah lembaga keuangan yang tengah berkembang dan tentunya banyak masyarakat yang tertarik untuk menjadi anggota di BMT. Salah satu faktor masyarakat memilih lembaga keuangan syariah karena ketaatan mereka terhadap prinsip syariah. Nasabah memutuskan untuk tetap mempertahankan bank syariah berkaitan dengan masalah keimanan dan keyakinan terhadap pengharaman riba bagi umat Islam. Motivasi menghindari riba adalah dorongan internal dan eksternal dalam diri seseorang untuk menghindari bahaya riba atau bunga bank yang telah diharamkan oleh Allah dengan tujuan memulai transaksi yang lebih halal dan tidak bertentangan dengan prinsip ekonomi Islam. Pelarangan riba ini didapat dari berbagai sumber Al-Qur'an dan Hadith Rasulullah saw, sehingga para ulama menetapkan dengan tegas dan jelas pelarangan riba karena riba mengandung unsur eksploitasi yang akan merugikan orang lain. Larangan riba dalam Al-Qur'an terdapat dalam QS. Al-Baqarah ayat 278-279, yang berisi bahwa Allah SWT mengharamkan dengan jelas segala bentuk tambahan yang diambil dari pinjaman, sedangkan dalam Hadits Rasulullah bersabda: *"Ingatlah bahwa semua riba yang diamalkan pada zaman jahiliyyah dihapuskan dari amalan kamu. Kamu berhak mengambil modal (uang pokok) yang kamu berikan, niscaya kamu tidak menzalami dan didzalami."* (H.R Muslim). Berdasarkan hal tersebut, maka ada 2 permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini yaitu: *pertama*, apakah ada pengaruh motivasi menghindari riba terhadap keputusan menjadi anggota di KSPPS BMT NU Jawa Timur Cabang Larangan. *Kedua*, seberapa besar pengaruh motivasi untuk menghindari riba terhadap keputusan menjadi anggota di BMT NU Jawa Timur Cabang Larangan Pamekasan.

Jenis penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif, dengan tehnik analisis data menggunakan regresi linear sederhana. Jenis data yakni data primer. Populasi dalam penelitian ini yaitu anggota di KSPPS BMT NU Jawa Timur Cabang Larangan Pamekasan. Pengambilan sampel ditentukan dengan rumus *Slovin*. Instrument penelitian menggunakan kuesioner yang disebarakan pada anggota dengan jumlah sampel sebanyak 95 responden diambil dengan teknik *sampling Insidental*. Data yang didapat dianalisis menggunakan metode regresi linier sederhana.

Berdasarkan hasil penelitian ini menunjukkan bahwa *pertama*, motivasi menghindari riba (X) berpengaruh signifikan terhadap keputusan menjadi anggota (Y). Hal ini terlihat dari nilai t_{hitung} 9,039 lebih besar dari t_{tabel} 1,986 dan nilai signifikansi 0,000 kurang dari 0,05. *Kedua*, pengaruh motivasi menghindari riba terhadap keputusan menjadi anggota di BMT NU Jawa Timur Cabang Larangan sebesar 46,8%.